

## 7月31日（月）イギリス到着&ホストファミリーとの面会式

2019年度以来となる夏期イギリス研修には、高等部1年生・2年生あわせて26名が参加し、無事にヒースロー空港に到着しました。飛行機の中では映画を見たりしながら過ごしたようです。「機内食も結構美味しかったです」「爆睡でした」と長いフライト時間でしたが、元気な様子でした。



スーツケースを確認し、専用バスにて研修先であるチェルトナムの街に向かいました。チェルトナムに近づくにつれ、車窓からコッツウォルズらしい景色が見えてきました。小高い丘の上に羊が放牧されている、のどかな風景が続きます。2時間ほどのバスの旅で、いよいよホストファミリーと対面する面会式の会場に到着しました。

ヒースロー空港周辺は雨雲が多くかかっていたようですが、チェルトナムに着いたときには、気持ちの良い夏空が広がり、我々を歓迎してくれているようでした。

ホストファミリーが順々に会場に入ってくると、生徒たちはワクワクドキドキ、少し緊張しながらも、嬉しそうに目を輝かせていました。



始めに、翌日からお世話になる英国人教員、Lynne先生とRhiannon先生のご挨拶がありました。続いて代表の生徒が「イギリスの生活や文化など沢山のことを学びたいです。この10日間英語をいっぱい話して貴重な経験になるよう頑張ります」と心強い挨拶をしました。



そしていよいよホストファミリーとのマッチングが始まりました。名前が読み上げられると前へ進み、これから一緒に過ごすファミリーと対面しました。緊張しながらも笑顔で握手をし、「Nice to meet you.」と挨拶をしていました。記念写真を撮った後、それぞれホストファミリー宅へと向かいました。

日本では味わうことの出来ない貴重な体験が多く待っていることでしょう。英語をたくさん使って、有意義な楽しい時間を過ごしてくれることを祈ります。